
ACTA N° 010 

ACTA DE SESIÓN DEL CONSEJO DE FACULTAD DE INGENIERÍA INDUSTRIAL Y DE SISTEMAS DEL 17-05-2016 

Siendo las 16:30 horas del día 17 de mayo del 2016, en el auditorio de la FIIS, se reunieron en sesión 

ordinaria el señor Decano Mg. Víctor Rocha Fernández y los señores consejeros: Dr. Eulogio C. Hurtado 

Dianderas Smith, el Dr. Juan F. Ramírez Veliz, el Mg. Cesar Miranda Torres, la Mg. Sally K. Torres Alvarado, 

el Mg. Loyo P. Zapata Villar, la Mg. Erika Juana Zevallos Vera, la estudiante Fátima Mayta Mancilla y el  

estudiante Anthony Sánchez García. 

Con el quórum de reglamento  se da inicio a la sesión. 

Se da lectura al acta de la sesión anterior, la cual se aprueba por unanimidad. 

En la estación informes, El señor Decano informa que se han instalado racks, ecrams, proyectores, 

parlantes en todos las aulas de la FIIS, también informa que se ha adquirido 50 computadoras y 15 

impresoras, también informa que se retiraran las rejas del pabellón por recomendación de defensa civil e 

Indeci, informa también que el director DEPIS ha realizado visitas inopinadas no encontrando al profesor 

Eddy Malca Vicente en su aula, como prueba del hecho presenta copias de partes de asistencia. 

La directora EPIS Mg. Sally Torres Alvarado, informa que el profesor Asociado a tiempo parcial Mg. Herver 

Incacari Sancho ha realizado su clase magistral para ratificación docente, también informa que la matrícula 

de la sede Cañete 2016-A está en vías de regularización. 

La Coordinadora Mg. Erika Zevallos Vera, informa que la programación de la Escuela Profesional de 

Ingeniería de Sistemas de la sede Cañete se debe regularizar dado que ha habido algunos cambios en los 

horarios. 

El director DEPIS Dr. Ing. José Ruiz Nizama informa que se hará la entrega de la carga lectiva el día jueves 19 

del presente, también informa que el profesor Eddy Malca Vicente no asiste puntual y falta a clases, 

entregó informe correspondiente del caso. 

El Consejero Mg. Pepe Loyo Zapata Villar informa que la dificultad para realizar el ciclo de tesis es que no 

está reglamentado. 

El director DEPIS Dr. Ing. José Ruiz Nizama informa que se deben definir las líneas de investigación, para 

investigación y tesis 

En la estación pedidos, el señor Decano pide el retiro de rejas que se encuentran en las escaleras para 

ingresar al segundo piso por que obstaculizan el libre acceso a la Facultad, también pide renovar el 

convenio con el Centro de Capacitación y Desarrollo Global, también pide capacitación para los docentes, 

dicho pedido está sustentando en el artículo 189.12 del Estatuto de la Universidad, también pide según el 

artículo 180.23 se creen unidades de producción, para el desarrollo de diplomados no profesionales que no 

tengan nada que ver con Posgrado. 

El Centro de Estudiantes pide 50 becas para asistir al CONEIS. 

El Consejero Mg. Pepe Loyo Zapata Villar, pide se implemente subvención bibliográfica para menguar en 

algo el gasto que significa actualizarse en las diferentes materias a los docentes de la Facultad. 

Acto seguido se llevó a cabo el desarrollo de la respectiva agenda. 

La presidenta de la comisión de grados y títulos la Mg. Erika Zevallos Vera informa lo siguiente: 

 

 

Se aprobó  13 expedientes para optar el Grado de Bachiller en Ingeniería Industrial de: 

MARCO ANTONIO RAMIREZ MUÑOZ  

JUDITH HUILLCAHUARI CONDORPUSA 



GERALDO FELIPE ACHUY MOLINA 

ELIZABETH ESTHER CARDENAS ALENCASTRE 

JOSE ALEJANDRO TENORIO CHIGNE 

JORGE ALEXANDER CORREA GAMEZ 

ERIKA ALEJANDRA CARDENAS SICHA  

JHONNY CARBAJAL BENDEZU 

PIERRE BENJIE CORZO VERA  

ANGELLO FRANCISCO MARQUEZ GALARRETA 

HUGO ANTONIO HUERE PEREZ 

TEOFILO GENARO QUISPE BALLASCO 

DIEGO RENZO PASCO ARELLANO  
 

Se aprobó  12 expedientes para optar el Grado de Bachiller en Ingeniería de Sistemas de: 

ELDER AARON DONAYRE MACEDO 

AARON VIJHAI CHAPARRO ARENAS 

KATTERINE EMILIA MARCELA LINO ARRIETA 

KELLY SHIRLEY MARCHENA SOLORZANO 

RICARDO GABRIEL ARANA REYES GUERRERO 

CARLOS RICARDO DOMINGUEZ CIRINEO 

ROBERTO GIAN FRANCO CARBONELL SARAVIA 

ALFREDO SANCHEZ ALVAREZ 

BRUNO MARTIN DIAZ VILLANUEVA 

ROXANA ELIZABETH LOZANO MALLQUI 

MILNER CALIXTO GUZMAN CUEVAS 

ALEXIS GIANPIERRE MENACHO BURGA  
 

Se aprobó  05 expedientes para optar el Título Profesional de Ingeniero Industrial de: 

BEATRIZ ANA HUARAYA ECCOÑA 

LUIS MIGUEL OLANO MEDINA   

MARICRIZ YESENIA RIVERA ESPILLCO  

GUISELA LINDA TITO HUARCA 

CARLOS ROQUE  CASTAÑEDA MAURICIO 
 

Se aprobó  13 expedientes para optar el Título Profesional de Ingeniero de Sistemas de: 

 



MARCO ANTONIO RAMIREZ MUÑOZ  

JUDITH HUILLCAHUARI CONDORPUSA 

GERALDO FELIPE ACHUY MOLINA 

ELIZABETH ESTHER CARDENAS ALENCASTRE 

JOSE ALEJANDRO TENORIO CHIGNE 

JORGE ALEXANDER CORREA GAMEZ 

ERIKA ALEJANDRA CARDENAS SICHA  

JHONNY CARBAJAL BENDEZU 

PIERRE BENJIE CORZO VERA  

ANGELLO FRANCISCO MARQUEZ GALARRETA 

HUGO ANTONIO HUERE PEREZ 

TEOFILO GENARO QUISPE BALLASCO 

DIEGO RENZO PASCO ARELLANO  
 

El director de Investigación Mg. Cesar Miranda Torres informa que el Dr. José Ruiz Nizama ha presentado el 

nuevo proyecto de investigación titulado “TEXTO: GUIA DE LOS FUNDAMENTOS PARA LA DIRECCIÓN DE 

PROYECTOS”, el cual se aprueba por unanimidad. 

En otros puntos se aprueba la carga no lectiva de ambas escuelas para todo el año 2016. 

Pedido del retiro de rejas aprobado por unanimidad. 

Pedido de renovar el convenio con el Centro de Capacitación y Desarrollo Global, se aprueba por 

unanimidad. 

Pedido de implementar subvención bibliográfica para menguar en algo el gasto que significa actualizarse en 

las diferentes materias a los docentes de la Facultad, se aprueba por unanimidad, viendo los recursos de la 

Facultad. 

Pedido de capacitación para los docentes sustentando en el artículo 189.12 del Estatuto de la Universidad, 

se aprueba por unanimidad. 

Pedido para crear unidades de producción, para el desarrollo de diplomados no profesionales que no 

tengan nada que ver con Posgrado según el artículo 180.23, se aprueban por unanimidad. 

Pedido del Centro de Estudiantes sobre 50 becas para asistir al CONEIS, se aprueba por unanimidad. 

En otros puntos de agenda se da lectura a las siguientes actas adicionales, a las cuales se les da lectura y se 

aprueba por unanimidad. 

 

FLORIAN GUARDIA 
GERALDINE ISABEL 

12 
Acta 

Adicional 
LENGUAJE DE 

PROGRAMACIÓN III 
MG. ÉRIKA JUANA 
ZEVALLOS VERA  

2016-V EPIS CALLAO 

BANCAYAN 
MARTÍNEZ JULIO 

16 
Acta 

Adicional 
ADMINISTRACIÓN DE 

PERSONAL 

MG. GUILLERMO 
QUINTANILLA 

ALARCÓN 
2015-B EPII CALLAO 

PORTUGUEZ 
PORTOLATINO 
CÉSAR AUGUSTO 

11 
Acta 

Adicional 
SIMULACIÓN DE 

SISTEMAS 
REENATY HUATAY 

ENRIQUEZ  
2016-V EPIS CALLAO 

 

Siendo las 17:17 horas se da por concluida  la sesión, de lo cual doy fe. 


